

INFORME DE EJECUCIÓN 2020
PLAN INTEGRAL DE BARRIO LUCERO - PUERTA DEL ÁNGEL
DISTRITO DE LATINA



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Detección e intervención con personas mayores en situación de soledad.	Mejorar la detección de personas mayores que requieren de apoyo institucional para evitar situaciones de riesgo relacionadas con la soledad, mediante el entrenamiento de habilidades de autocuidado, la identificación y prevención de la pérdida de capacidad de obrar y el favorecimiento de la permanencia en el domicilio de la persona mayor. La primera fase de esta actuación ha consistido en un estudio que se inicia en el mes de octubre, cuyos resultados permiten el diseño del modo y el alcance de la intervención a ejecutar en 2021 y orientar las estrategias que promuevan el acercamiento y la interacción con un sector de población especialmente golpeado por la emergencia sanitaria de la COVID19. El diagnóstico se ha realizado a partir de una muestra probabilística, con criterios transversales de género, de la población mayor e informantes clave, para establecer el impacto social de la crisis sanitaria provocada por la COVID 19 en la población mayor de los Barrios de Lucero y de Puerta del Angel.
Intervención socioeducativa en el ámbito de los centros de educación infantil y primaria "Nuestra Señora del Lucero" y "Francisco de Goya".	La intervención, iniciada en el mes de diciembre tiene como objeto principal el desarrollo de un Plan de Intervención socio-educativo en los centros escolares "Francisco de Goya" y "Nuestra Señora del Lucero", encaminado a contribuir a la mejora de: la convivencia, el rendimiento académico y la implicación familia-escuela-entorno, planteando los siguientes objetivos concretos: a) Favorecer la implicación de las familias en la vida del centro. Trabajo directo con las familias de alumnado con expediente de absentismo escolar abierto o en riesgo, promoviendo una mayor participación de las mismas en el proceso de enseñanza-aprendizaje de los alumnos y en la vida escolar del centro, como factor de promoción del éxito escolar y la integral escolar; todo ello a través de un Plan de atención educativa (PAE) acordado con los profesionales que trabajan con el alumnado en el contexto escolar. b) Dotar al alumnado de herramientas pedagógicas que le permitan mejorar su rendimiento académico e integración escolar. Trabajo directo con el alumnado a nivel individual y grupal a fin de contribuir al desarrollo de sus competencias a nivel: escolar, emocional, cognitivo y social. c) Colaborar con el centro educativo para poner en marcha estrategias que incidan positivamente en la cooperación entre familia, Escuela y Comunidad, a fin de que la interacción entre estas tres esferas del aprendizaje repercuta positivamente en el rendimiento académico del alumnado y en el clima escolar.
Mediación vecinal en la zona Puerta del Angel	En el mes de octubre se inicia el programa con un estudio con fines diagnósticos para establecer el impacto social de la crisis sanitaria provocada por la COVID 19 en la población del barrio de Puerta del Angel, con el objetivo final de orientar estrategias que servirán de base para la definición de actividades grupales y comunitarias que favorezcan el desarrollo de unas relaciones sociales vecinales normalizadas entre los habitantes del barrio de Puerta del Ángel, en prevención de conductas incívicas y situaciones de riesgo de exclusión social, favoreciendo la integración de los individuos y las familias en la comunidad y fomentando las relaciones vecinales constructivas
Acciones deportivas alternativas y de ocio para favorecer la integración de jóvenes de 13 a 20 años.	Actuación desarrollada por un equipo multidisciplinar en las instalaciones deportivas municipales. Destinada a dotar de alternativas de ocio y deportivas gratuitas a los jóvenes del barrio que, por su situación, social y económica, no pueden acceder con facilidad a las actividades dirigidas que se ofertan en los centros deportivos municipales del distrito o a la práctica deportiva de clubes y asociaciones, profundizando en el arraigo y la conciencia social de jóvenes en situación de riesgo. Sin embargo, como consecuencia de la situación sanitaria provocada por el COVID19, esta actuación hubo de suspenderse.
Mejora de la accesibilidad de la Calle Carlos Fuertes y alrededores.	Construcción de 4 pasos de peatones conforme a la normativa vigente en materia de accesibilidad y acortando el cruce de las calzadas mediante avances de aceras en el cruce de las calles Carlos Fuentes, Riocabado y Francisca Armada.